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合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」               司会：副幹事  中村 豊さん 

ゲ  ス  ト： 

誕 生 祝 い：ございません。  

 

第2576回 例会                                   2024年3月5日 

会長挨拶（代行）                              平塚北ロータリークラブ 

                                         副会長 山田 裕 

 

皆さん、こんにちは。 

会長がお休みと言う事を急に言われたので、何を報告しようか考えていなかったのですが、3月2日（土） 

第4GのIMに参加してきました。林AGも当然出席されていましたが、私は地区の青少年交換委員会に参加し

ていて、委員会も寒川の参集殿でやらせていただきましたが、その後今回の第4GIMテーマに取り上げられた

「青少年交換留学生」について取り上げられまして、青少年交換留学生のインバウンド、こちらに来られてい

る来日留学生のスピーチ大会が行われました。 

我々は、月に一回オリエンテーションで関わっているメンバーなんですが、日本に来て七か月経過したところ

で、どのくらい日本語が話せるようになったか興味津々と聞かせて頂いたんですが、やはり少し差があるよう

で、まだ片言の日本語で一生懸命つまづきながら話す子と、流暢な日本語で話す子と色々でした。 

話題に関しては、日本に来て感じた事、言葉の違いについてですが、優勝は大磯RCがホストクラブでお世話

しているスウェーデンのダビット君でした。実際にどんな話をしたかというと、本人は日本に来たくて仕方が

なく、2年前から日本語の勉強をして、実際に日本に来た時にはすでに日本語が話せたので、日本に来た時点

で私の目標は達成されました。と発表され皆さんから大きな歓声が上がっていました。 

     

ロータリーを実践し  みんなに豊かな人生を 

１.真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情を深めるか 4．みんなのためになるかどうか 

 



 

 

 

今後残りの期間で何を目標にするのか彼なりに考えている事でしょうが、スピーチコンテストで優勝したので 

実は5月に山形の天童市で行われる全国大会に出場します。 

次年度の青少年交換学生は、実際には我々が受け入れてお世話をするようになりますが、彼らは親善大使とい

う名目で来日します。語学を学びに来るわけで、外国人だからと多少気を使わなければいけないですし、危機

管理もしなくてはいけませんが、なんとか我々の生活に溶け込んでもらおうという事で日本語を教えたりと

か、例会に説教的に参加してもらったりとか、我々と一緒に奉仕活動をしてもらう、そういった事が大事なの

かなぁと考えております。次年度平山年度は、皆様のご協力をよろしくお願いします。 

ここに立って話したい事山ほどありましたが、思いついた事はこの事でした。 

どうぞ我クラブに来る学生を温かい気持ちで受け入れていただきたくよろしくお願いします。 

 

 

 (本日)3月5日（火）                  出席免除会員 5名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

30    25   8（3）  39.3％     名    ％ 

 

                 

               

  会長挨拶代行＝山田 裕 副会長                クラブ研修委員会委員長＝梅原 謙司さん   

    

  

  

  

 先日の会長幹事会で、2月3日（土）に行われたIMでの募金について、どこに送金するかの話になりました

が、場所が決まらず林AGに決めて頂く事になりました。 

 3月のロータリーレートは、一ドル151円と本部より連絡がありましたのでお知らせします。 

                                                                                                                              

  
 ◎林 啓之さん＝梅原さん、今日の卓話ご苦労様です。よろしくお願いします。 

 ◎櫻田 敬さん＝28日は、ご苦労様でした。有意義な時間が過ごせました。 



 

 

 

◎梅原謙司さん・苅谷政夫さん 

        ＝日々寒かったり暑かったりと忙しい天気ですが、お体ご自愛下さい。 

 ◎八日市屋敏雄さん＝今年も3月に入り、そろそろ桜の見れる頃になり待ち遠しく感じます。例会の出席者

も少なく、淋しい限りです。頑張ろう。 

 ◎山田 裕さん＝2日に第4ＧのＩＭにて、交換留学生のスピーチ大会が行われました。第8Ｇの留学生 

         ダビット君が流暢な日本語で、堂々と優勝しました。5月に山形の天童で行われる国際 

         ロータリーの第一回全国大会に向け、更なる挑戦を目指します。来年は、当クラブにも留

学生が来ます。日本語が上手な事を願っています。 

 ◎國年洋子さん＝早咲きなのか、公園に満開の桜の木がありました。春近しですね。 

 

 3月5日スマイルの合計は、7,000円でした 

   

  

 

   

   

   

 


